



1. ¿En qué estás hoy?

Después de partir mi vida laboral en el Departamento de Estudios de Bice Inversiones viendo el sector de bancos y retail, descubrí que me gustaba mucho más el sector real y en especial el retail. Dado esto, me cambié de área y ya llevo cerca de 8 años trabajando en esta industria que es súper exigente y adrenalínica. Actualmente estoy felizmente casada y disfrutando de postnatal de mi primera hija. Prontamente volveré a mi trabajo en Paris (Cencosud) como Head Planner de las marcas exclusivas de vestuario como Umbrale, Foster, Carters, American Eagle, Topshop, entre otras.

2. Profesor más querido y el más temido. ¿Por qué?

El profesor más temido fue Rafael Águila de Probabilidad y Estadística porque lejos fue de los ramos que más me costó en toda la carrera y siempre hacía participar y claramente no tenía muchas ganas. El más querido fue Luis Felipe Lagos de Economía Internacional porque hice muchos años ayudantía con él y me gustaba mucho ese ramo.

3. Si volvieras a la Facultad hoy, ¿qué ramo te gustaría tomar y con qué profesor?

Me gustaría tomar muchos más ramos de Marketing porque nunca me enfoqué en

esa área, pensando que como era mucho más numérica iba a trabajar en el sector financiero. Sin embargo, ahora feliz los estaría ocupando mucho más en mi vida profesional que tantos ramos financieros y de economía que tomé. También me hubiese gustado tomar más ramos de legislación tributaria, como Empresa y Legislación, que tomé con Catalina Valderrama, porque sirven mucho en la vida laboral y personal.

4. ¿Cuál es la lección más valiosa que aprendiste en la Facultad (personal o profesional)?

Yo creo que la Universidad es realmente la primera instancia que enseña a manejar y equilibrar la libertad que da con la responsabilidad de estudiar y aprender realmente. En lo particular, yo soy de región y me vine a vivir sola a Santiago, por lo tanto tuve que asumir rápidamente la responsabilidad de mantener un departamento, pagar las cuentas, etc. que no es tan simple si hay que compatibilizarlo con estudiar y conocer gente nueva. Me alegra haber manejado este equilibrio, ya que siento que traté de incorporar de la mejor manera todas las herramientas que entregaban los profesores y a la vez conocí grades personas que hasta el día de hoy son amigos increíbles y en especial haber conocido a mi marido.

5. Un consejo para las nuevas generaciones: ¿Qué le dirías a los alumnos de la Facultad que están egresando?

Que no se apuren tanto en entrar a trabajar, porque tienen muchísimos años para eso. Yo salí y al mes ya estaba trabajando y no aproveché de darme el tiempo antes para viajar o de estudiar otra cosa o aprender algún oficio o practicar algún deporte, ya que después es difícil compatibilizar el trabajo con otras actividades de forma más seria. Por lo tanto, ideal que se atrevan a hacer estas cosas antes de meterse en el mundo laboral, si pueden y tienen ganas, y quizás a través de estos viajes, oficios, etc. puede descubrir realmente en qué le gustaría trabajar o qué proyectos les gustaría emprender a futuro.

INSCRÍBETE EN LA FUNDACIÓN Y HAZ TU APORTE AQUÍ

NOTICIAS

DIPLOMADO EN ÉTICA Y DESARROLLO INTEGRAL

AGOSTO 2018 - AGOSTO 2019

El diplomado en Ética y Desarrollo Integral es un programa de postgrado que busca formar profesionales capaces de enfrentar los desafíos éticos y de desarrollo integral en el mundo laboral y académico.

DIPLOMADO EN ÉTICA Y DESARROLLO INTEGRAL

El diplomado es parte del Programa "Ética y Economía" de la Facultad de Teología, donde algunos de los cursos son dictados por profesores de nuestra Facultad. Descuento del 10% para los miembros aportantes de la Fundación.

[Ver más](#)

ENTREVISTA AL PROFESOR SEBASTIÁN CLARO EN RADIO DUNA

El profesor de la Facultad Sebastián Claro se refiere al funcionamiento del Banco Central, la relación económica entre EEUU y China y los mercados financieros.

[Ver más](#)

